



Pièces	3 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	Suillet 3P
Prix	335 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton secteur haut borriigo - beau 3 pieces de 52 m2 situé au rez-de-jardin d'une résidence de bon standing, dans un environnement calme et proche des commerces et de toutes les commodités. Il se compose d'une belle entrée, un séjour lumineux avec une cuisine indépendante équipée ainsi que de 2 belles chambres, une salle de bains avec un wc. Il dispose aussi d'un très bel extérieur, un jardin-terrace de 75m2 avec possibilité d'installer une petite piscine, la vue est dégagée, sans vis-à-vis, exposée ouest. Très convivial, ce bien dispose d'un parking privatif inclus dans le prix de vente et ...

Menton haut borriigo sector - beautiful 3-room apartment of 52 m2 located on the ground floor of a good standing residence, in a quiet environment and close to shops and all amenities. It consists of a beautiful entrance, a bright living room with an independent fitted kitchen as well as 2 beautiful bedrooms, a bathroom with a toilet. It also has a very beautiful exterior, a garden-terrace of 75m2 with the possibility of installing a small swimming pool, the view is clear, without vis-à-vis, facing west. Very friendly, this property has private parking included in the sale price and a garage ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

